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E6_A0_A1MBA_E7_c70_159482.htm 学员：:请介绍一下你自己

的英语复习方法 裘丽：做做模拟题，背背大纲单词，俄文范

文，特别是一些通用的句子，咱这水平还是背人家的比较好

用，哪怕老套一些，英语的考试我总是拼命读阅读，读得次

数多，文章就越熟，因为这部分分值太大了，而且非常灵活

，全靠现场发挥，不象单词，会就是会，不会就是不会，过

多的思考只是浪费时间 学员：去年外经贸是什么时候复试的?

考听力了吗?都进行了哪些步骤? 裘丽： 复试主要是老师和学

生的互动交流，有点象面试，外经贸的复试你可以放心，淘

汰率不高，偶就是因为这个才报的。 学员：裘丽为何不报清

华、北大 学员：我没有报外经贸但可能被调剂过去吗 裘丽：

外经贸的英语班主要是以开学后的分班考试为标准 学员：:英

语阅读的是曹老师的《100篇》吗？还是其它材料？ 裘丽：我

没读，太多了，主要是看的模拟卷，但我看得比较仔细，精

而少 学员：:请裘丽介绍一下贸大的学习感觉。对外经贸挺看

重第一学历的，我面试通过的机会有多大 学员：十分感谢:)

明年咱们就是同学了,哈哈,看来等考完初试还要狂学半年的英

语 学员：:能把你去年复习备考9月到1月份的心态，谈谈吗 学

员：谢谢你的回答，今年我有信心啦！ 裘丽：上课的老师经

验挺丰富的，他们会总结一些应对不同题型的思路，还会把

考题归为几个类型，简化了题海 学员：我在做逻辑题时只能

做对一半，做错一半，老师讲了后才明白，怎么办能提高一

下 裘丽：我想模考应该比串讲班重要，至少找一下考试的感



觉，安排一下时间和答题顺序 学员：:数学和逻辑在考试时感

觉遇到意外的没复习到的题型了吗 裘丽：我的做法是多看几

遍做错的题，哪怕是背也背住标准答案， 学员：:裘丽，请问

你有MSN么？ 裘丽：背得多了，就有感觉了，你的逻辑思维

会顺着出题人走，而且逻辑押题的命中率挺高，模考的题肯

定会撞上一些 裘丽：校园网上不去MSN，我已经好久不用了

，发邮件吧juliet.aqiu@126.com 裘丽：我的心态比较放松，我

想大家都实力均等，要难一起难，何况招生人数那么多，只

要踏踏实实把该看的都看到了，又经过模考的练兵，还有什

么担心的呢？ 学员：裘丽，做历年真题有用吗? 裘丽：做真

题当然有用啦，那可是号出题者的脉，但是光做不行，要听

讲解，还要仔细研究，太奇的帅哥老师陈剑讲的数学太牛了

，他有很多方法，可以以一通十的，让我受益匪浅 学员：我

的本科数学是考的自考本科数学一，但当时只考了62分，现

在开始学数学有希望吗 裘丽：经确认是两百人，大有机会啊 

学员：姐姐的英语很好吧，听说这个学校英语很棒 裘丽：只

要现在努力，应该没问题，我同学中还有没学过高数的 (学员

：裘丽，英语如何快速提高的 裘丽：英语基础也不怎么样，

不过来了学校之后的确气氛很浓，现在大伙都在强化英语 学

员：:英语的突破，我不知道该怎么样做才能有较大突破，我

做英语题好象每次做感觉都一样，没什么改观 学员：:请问小

班大概多少人，课堂效果如何？ 裘丽：外经贸小班教学，氛

围不错 学员：:请我的数学只是听了两遍课，完全没有做题，

现在如何复习会更好？ 裘丽：英语是不太容易短期提高，听

听曹其军的分析吧，有一点帮助话，就不好说了 100Test 下载
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